
VA Burgenger hebt hervor, dass rd. 60 % der Veranstaltungen bzw. Vermietungen im 
Hause kostenlos erfolgen (z.B. durch die Stadt selbst oder durch Vereine). Er sieht 
jedoch in der Entgeltstruktur eine weitere Möglichkeit der Einnahmeverbesserung. 
RM Eggers bittet darum, erste Vorschläge bereits zu den Haushaltsberatungen 
vorzulegen. Und weiter Vorschläge, sofern möglich, zu erarbeiten. VA Burgenger 
sagt eine Vorstellung in der nächsten Sitzung des ASKT zu. 

RM Fischer spricht sich für eine auch künftige kostenfreie Nutzung des Hauses für 
Benefizveranstaltungen aus. RM Labeschautzki bittet ergänzend darum, zu den 
nächsten Beratungen hierzu eine Auflistung über Art und Umfang dieser Aktionen 
vorzulegen. RM Sudholz fordert ferner einen Bericht über die Entwicklung der 
bisherigen Erhöhungen. 

RM Stubenhöfer regt an, über einen kurzfristigen Einsatz eines Blockheizkraftwerkes 
nachzudenken. 
 


